


HOTEL

IN THE MIDDLE OF TOWN

Foto : Ahkamul Hakim Naskah : Qisthi Jihan



SURABAYA YANG MERUPAKAN KOTA TERBESAR KEDUA DI INDONESIA DAN MERUPAKAN IBU KOTA JAWA TIMUR, ADALAH KOTA YANG SANGAT "SIBUK". SEGALA URUSAN BISNIS, PERDAGANGAN ATAUPUN BERBAGAI URUSAN LAINNYA SERING BERPUSAT DI KOTA INI. BAGI ANDA YANG DATANG DARI LUAR KOTA SURABAYA YANG SEDANG MEMILIKI URUSAN DI SURABAYA, ANDA BISA MINGINAP DI MIDTOWN HOTEL YANG BERADA DI TENGAH KOTA.

Midtown yang lokasinya tepat berada di tengah kota bisa menjadi tujuan penginapan bagi Anda yang sedang melakukan berbagai urusan di Surabaya. Dengan letaknya yang strategis di tengah kota, hotel ini memiliki kemudahan akses menuju berbagai tempat di kota. Midtown Hotel yang baru dibuka beberapa bulan lalu menawarkan sebuah penginapan yang berkelas dengan harga terjangkau dan hadir dalam tampilan elegan.




Fasilitas *Business Hotel*

Dengan mengusung konsep *business hotel*, Midtown Hotel hadir dengan berbagai fasilitas dan kemudahan akses yang mengutamakan pelayanan terhadap pebisnis yang mempunyai urusan bisnis di Surabaya. Berdiri di atas lahan 1050 m² dengan bangunan 18 lantai, hotel ini mempunyai 200 kamar. Adapun fasilitas pendukung lainnya berupa *meeting room*, *business centre* dan restoran serta dilengkapi fasilitas *Wi-Fi*, *vallet parking* dan *spa* yang menambah kenyamanan beraktivitas para tamu.

Hotel pun menyediakan beberapa tipe kamar yang berdesain *typical* dengan sentuhan yang berbeda pada detail elemen interiornya. Terdapat lima tipe kamar yang dibedakan berdasarkan luas kamar dan desain interiornya yaitu tipe *cool* yang setara dengan tipe standar. Lalu ada tipe *groovy* dan tipe *splendid* yang setara dengan tipe *delux*, kemudian tipe *fabulous* yang setara dengan tipe *superior* serta tipe *marvelous* yang setara dengan tipe *president suite*.

Walldesign
Atraktif!





Digital print bergambar city view menjadi dekorasi dinding di area koridor.



Kamar tipe groovy dengan tarif Rp.500.000,00


Modern and Luxurious

Tampilan yang modern dan berkelas langsung terasa saat melangkahkan kaki di area lobi. Meskipun dengan area yang tidak terlalu luas tetapi interiornya berhasil memberikan kesan ruang yang mewah dan elegan. Kombinasi material unsur kayu dan marmer menyambut para tamu. Material ini dipilih sebagai material penutup lantai dan diolah sebagai material *treatment* dinding. Tampilan yang dinamis terlihat dengan adanya "permainan" panel-panel kayu yang membentuk gelombang pada *backwall* area resepsionis.


Beranjak menuju ruangan publik lainnya, tamu disambut dengan restoran yang berdesain unik

dan terasa "hangat". Tampilan imajinatif yang menggambarkan ranting pohon menjadi *treatment* dinding pada area makan koridor. Selain itu lampu gantung bulat pun mengisi ruang dan memberikan aksesoris yang *catchy* dengan ukurannya yang ekstra besar. Aplikasi warna cokelat tua pada sebagian besar bidang restoran memberikan kesan ruang yang hangat dan terkesan "matang".

Untuk desain ruang privat yaitu kamar tidur, desain *homey* tetap diangkat guna memberikan kenyamanan beristirahat para tamu. Tampilan desain modern yang serbasimpel diseimbangkan dengan sentuhan material bernuansa alami seperti kayu dan keramik bernuansa



Kamar tipe marvelous merupakan kamar terbesar dengan tarif Rp.700.000,00





batu alam, sehingga suasana hangat pun tetap terasa. Pemandangan ke arah kota menjadi suguhan yang bisa dinikmati dari setiap kamar. Meskipun hadir dengan bentuk yang *typical*, tetapi sentuhan yang lebih personal hadir dengan aplikasi gambar *wallpaper* yang berbeda-beda pada setiap kamar.

Metaphore sebagai desainer interior yang dipercaya menggarap proyek *high rest building* ini berhasil memberikan suasana yang nyaman dan *homey* dalam balutan suasana yang mewah dan elegan sebagai tempat persinggahan sementara.



Menikmati santapan di *townhall* restoran yang berkonsep *casual European & Indonesian restaurant*.

Lokasi :
Midtown Hotel - Surabaya

Pemilik :
PT Wahana Dian Kentjana

Arsitek :
Megatika

Desain Interior : Metaphore

Kontraktor : NRC